17 28/2/25 **LEGISLATIVO**



Avanzan cercanos a Morena y PRI en la elección judicial



La insaculación del Poder Legislativo se llevó a cabo durante la noche del miércoles y la madrugada del jueves.

Comité de Evaluación del Poder Legislativo elige por tómbola a 274 aspirantes a jueces

OMAR DÍAZ

-met ropoli@eluniversal.com.mx

Funcionarios cercanos a Morena y al PRI, asesores del presidente del Tribunal de Justicia capitalino y exservidores públicos del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) destacan en la lista de candidatos insaculados por el Comité de Evaluación del Poder Legislativo para la elección judicial.

Durante la noche del miércoles v la madrugada del jueves, este comité realizó la tómbola de aspirantes a jueces, magistrados e integrantes del Tribunal de Disciplina Judicial y al azar se seleccionaron 274 nombres.

Siete lugares se declararon desiertos: cinco de jueces familiares especializados en adopción nacional e internacional, y dos de iueces especializados en extinción de dominio.

"Con este ejercicio de insaculación, las personas que integramos el Comité de Evaluación del Poder Legislativo damos por concluido el proceso de insaculación de los 133 cargos que están propuestos en la convocatoria para elegirse el próximo 1 de junio. Estamos agradecidos por las facilidades del Congreso y por el alto honor de aportar nuestra expertis y nuestras capacidades en un ejercicio democrático como es éste", aseveró Sandra Vivanco, presidenta del Comité.

Entre los candidatos seleccionados se encuentran Mauricio Huesca Rodríguez, exconsejero del IECM, quien buscará ser magistrado en materia civil. Rubén Geraldo Venegas, exsecretario ejecutivo del IECM, es aspirante al Tribunal de Disciplina Judicial.

También buscan el Tribunal de Disciplina Judicial el morenista Gustavo García Arias, exfuncionario

se declararon desiertos durante la tómbola del Poder Legislativo.

VOTOS A FAVOR

de diputados locales y 19 en contra recibió el listado de aspirantes.

en la alcaldía Miguel Hidalgo en la gestión del morenista Víctor Hugo Romo, y Erik Fernando Álvarez Martínez, exconceial en Iztapalapa y otrora secretario de Organización del PRI local.

Beatriz Segura Rosas fue asesora de la presidencia en el Poder Judicial; en tanto, Sara Alicia Alvarado Avendaño, quien es candidata al Tribunal de Disciplina Judicial, es trabajadora por honorarios en la alcaldía Iztacalco, fue asesora del Congreso local y representante de Morena ante la Junta Distrital 13 del Instituto Nacional Electoral (INE).

También se encuentra en esta lista Víctor Hugo González Rodríguez, asesor de la presidencia del Poder Judicial, quien busca ser magistrado en materia penal, y Lorena Espinosa Granillo, quien compitió para ser fiscal electoral en 2020 y fue asesora de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en la primera Legislatura del Congreso capitalino.

Ixchel Saraí Alzaga Alcántara aspiró a ser comisionada en el Instituto de Transparencia de la CDMX y también buscó el Tribunal de Disciplina Judicial, como ahora, pero a nivel federal.

Mario Reséndiz Dorantes fue jefe de la Unidad Departamental de Investigación en la alcaldía Venustiano Carranza, y ahora es candidato a una magistratura penal.

Ese listado fue aprobado por el pleno del Congreso local con 46 votos a favor y 19 en contra. •